



## REPORTE DE COMISIÓN

6 de octubre de 2020

El Secretario Técnico del Gabinete me comisionó a asistir a la reunión de trabajo de la Alianza Centro Bajío el 5 de octubre en la ciudad de León, Guanajuato, la cual tuvo la participación de los representantes de planeación de Querétaro, Aguascalientes, Guanajuato, Jalisco y San Luis Potosí.

En dicha reunión se revisaron los avances de los proyectos estratégicos de infraestructura de la Alianza Centro Bajío Occidente y se firmó el convenio de creación de la Alianza.

El traslado se realizó por vía terrestre en el auto oficial Chevrolet Aveo placas VEF-8924..

Sin más por el momento le envió un cordial saludo.

ATENTAMENTE  
  
ING. JOSÉ ARTURO LÓPEZ MORALES  
DIRECTOR GENERAL.

c.c.p. Archivo